
令和２年度第１回碧南市学校施設開放運営審議会 会議録 

 

１ 日時 

  令和２年７月３０日（木）午後３時～４時 

２ 場所 

  碧南市臨海体育館 会議室 

３ 出席者及び欠席者 

 (1) 出席者 

   鈴木裕、小島真由子、杉浦かおり、石橋渉、山田忍、神谷吉泰、稲垣孝臣、伴野義

雄、井上浩之、池田定史、杉浦行一、石川いづみ、岡田一穂、近藤美孝、生田弘幸教

育長、岡崎康浩教育部長 

 (2) 欠席者 

    

 (3) 事務局職員 

   スポーツ課長 岡本和雄、スポーツ課長補佐 加藤和彦、スポーツ係会計年度職員 

杉浦浩一 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議事の要旨 

 (1) 挨拶ならびに会長・委員任命 

   生田教育長より、碧南市スポーツ協会理事長 伴野義雄氏が会長に任命された。 

 (2) 委員紹介 

 (3) 副会長の選出 

   伴野義雄会長より、新川小学校長 鈴木裕氏が副会長に指名された。 

 (4) 議題 

  ア 平成３１年度学校施設開放事業結果について 

    事務局が会議資料に基づき説明し、審議の結果、了承された。 

  イ 令和２年度学校施設開放事業計画について 

    事務局が会議資料に基づき説明し、審議の結果、了承された。 

  ウ 令和元年度学校施設開放利用団体 

事務局が会議資料に基づき説明し、審議の結果、了承された。 



  エ コロナ対策について 

    事務局が会議資料に基づき説明し、審議の結果、了承された。 

   （主な質疑） 

    【委員１】碧南市内でコロナ感染者が確認された場合、学校開放はどうなるのか。 

【委員２】児童、生徒、教職員から陽性者が出た場合は、３日間休校となり、学校

開放も中止となる。さらに感染が広がった場合は延長されることもある。 

オ トラブル発生状況について 

(ア)トラブル発生状況 

事務局が会議資料に基づき説明し、審議の結果、了承された。 

 駐車場について 

    【委員１】駐車場が密にならないために、同日に利用団体が重ならないように配

慮できないか。 

    【委員２】送迎の時間を変えるなどして、駐車場が混雑しないように工夫してい

る。 

    【事務局】現段階では利用団体が単独で使っていくのは難しい。駐車場のスペー

スを考えて、利用団体を組んでいきたい。全ての利用者が個々で駐車

場を利用するのは難しいため、市役所等に車をとめる等、乗り合いで

利用してもらいたい。 

  (イ)トラブル後の対応について 

    【委員１】トラブルが発生した場合、事務局はどのような対応をとるのか。 

    【事務局】該当学校を利用する団体に対して、口頭注意または文書送付により、

再発防止に努めていただいている。 

 (5) その他 

   


